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ACTA No. 08/2021 

Proceso: Comité de Extensión Facultad Tecnológica  

Unidad Académica y/o Administrativa: Unidad de Extensión Facultad Tecnológica 
Hora de Inicio: 
10:03 am 

Motivo y/o Evento:  Comité de Extensión 
Hora de finalización: 
10:30am 

Lugar: Sesión virtual (Herramienta MEET) 
Fecha: 15 de diciembre 
de 2021 

Participantes 

Nombre Cargo Firma 

Héctor Pinzón Representante de Civiles Asistió  

Ricardo Porras Representante de Mecánica 
Asistió 

Humberto 
Guerrero Salas 

Coordinador de la Unidad de Extensión 
Facultad Tecnológica 

Asistió 

Helmuth Ortiz Representante de Eléctrica 
Asistió 

Yamid Garzón Representante de Electrónica 
No asistió 

Jaime Pantoja Representante de Básicas 
Asistió 

Robinson Pacheco Representante de Industrial 
Asistió 

Miguel Ángel 
Leguizamón Páez 

Representante de Sistematización de datos 
Asistió 

Milton Mena Serna Representante Maestría en Ingeniería Civil 
No asistió 

Henry Abello  
Asistente de la Decanatura Facultad 
Tecnológica 

No asistió 

Diana Ramírez 
Representante de los Diplomados de 
Extensión 

Asistió 

Diana Fontalvo 
Funcionaria de la Unidad de Extensión 
Facultad Tecnológica 

Asistió 

Erika Urrego 
Contratista de la Unidad de Extensión Facultad 
Tecnológica 

Asistió 

Paola Duran 
Contratista de la Unidad de Extensión Facultad 
Tecnológica 

Asistió 

 

Elaboró:  Paola Duran Visto Bueno del Acta:  Humberto Guerreros Salas 
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OBJETIVO: Informe del Coordinador de la Unidad de Extensión y presentación del nuevo representante 
de la Coordinación de Tecnología en Electricidad de Media y Baja Tensión por Ciclos Propedéuticos e 
Ingeniería Eléctrica por Ciclos Propedéuticos. 
 
 

ORDEN DEL DÍA: 

1. Verificación de quórum 
2. Aprobación del acta sesión N° 7/2021 
3. Informe del coordinador de la unidad de extensión 
4. Varios. 

 
DESARROLLO DEL COMITÉ DE EXTENSIÓN FACULTAD TECNOLOGICA: 
La contratista Paola Duran de la Unidad de Extensión Facultad Tecnológica da la bienvenida a los representantes 

del Comité y al equipo de trabajo de la Unidad, y lee el orden del día para su aprobación por el Comité presente. 

1. Verificación quórum: Se verifica el quórum con la presencia de 7 integrantes del Comité de 

Extensión de la Facultad Tecnológica, los cuales se relacionan a continuación: 

•  Héctor Pinzón, Humberto Guerrero Salas, Helmuth Ortiz, Miguel Ángel Leguizamón 
Páez, Robinson Pacheco, Ricardo Porras, Jaime Pantoja. 

• Hay quorum deliberatorio y decisorio. 
 

2. Aprobación del acta sesión N°007/2021: Interviene el profesor Humberto Guerrero y les 
pregunta a los integrantes del Comité si aprueban el acta de la sesión # 7/2021, y al no obtener 
negativa alguna se da por aprobada. 
 
Interviene la contratista Erika Urrego, comentando, que se compartió el acta para que sea 
firmada por los representantes del comité. 

 
Interviene el profesor Ricardo Porras, comentan, que el acta es mejor enviarla al correo en PDF 
para firmarla. 
 
Comenta el profesor Humberto Guerrero, que mejor se envíe en PDF a los correos para la firma 
del acta.  
 
El equipo de trabajo de la Unidad de Extensión se compromete a enviar el acta a los correos de 
los representantes. 

 
3. Informe del Coordinador de la Unidad de Extensión de la Facultad Tecnológica:  Interviene el 

profesor Humberto Guerrero, comentando que no es un informe si no, es una reunión de 
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despedida de fin de año, dándole la bienvenida al profesor Helmuth Ortiz, representante del 
Proyecto Curricular de Electricidad, que infortunadamente la bienvenida no se dio el día del 
evento de presentación de la FT que se realizó con las Instituciones de Educación Distrital (IED). 
Comenta que a los representantes del comité y al equipo de trabajo de la Unidad les agradezco 
por el apoyo obtenido en la coordinación que asumí desde el mes de mayo. 
 
Sobre el evento que se realizó con la socialización de la Facultad a las IED, se espera que con esa 
labor se obtengan favorables resultados en el próximo año. 
 
Comenta el profesor Ricardo Porras, que la actividad realizada para los colegios fue muy 
interesante pero hay que aprender de ella, recomienda que para una próxima actividad similar 
se apoye con las diferentes dependencias de la Universidad que tenga algún video publicitario y 
al terminar la proyección del video se interviene por Proyecto Curricular, o si el video es muy 
completo sólo se interviene a solucionar las preguntas que realicen, y así sería una actividad 
que dure poco tiempo y más productiva. 
 
Pregunta el profesor Robinson Pacheco, ¿Qué comentarios hubo o se manifestaron sobre el 
evento? 
 
Interviene la funcionaria Diana Fontalvo, comentando que no se obtuvo ninguna reacción de lás 
IED, pero el video sigue publicado en la plataforma YouTube. 
 
El profesor Humberto Guerrero recomienda que a la actividad hay que hacerle un proceso de 
retroalimentación para las próximas socializaciones. 
 
Interviene el profesor Miguel Ángel Leguizamón, comentando que se había hablado que el 
semestre se termina en abril, y se empieza a recibir estudiantes de primer semestre posterior a 
esa fecha, se podía realizar otra socialización a los colegios a principio de año. 
 
Comenta el profesor Humberto Guerrero, que esa socialización está en pie y toca organizar esa 
reunión, las fechas tentativas que se habían hablado eran finales de enero o comienzo de 
febrero. 
 
Comenta el profesor Miguel Ángel Leguizamón, que la primera reunión del año del comité seria 
estandarizar un formato o estandarizar una presentación en el sentido de que ítem se van a 
compartir y no se extiendan demasiado las presentaciones, y todos hablemos el mismo 
lenguaje. 
 

4. Proposiciones y varios: El profesor Humberto Guerrero pregunta a los integrantes del Comité si 
tiene alguna intervención en proposiciones y varios. 
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Interviene el profesor Ricardo Porras, preguntando, ¿Que los convenios que se enviaron a los 
correos son para hacer interventorías? 

Contesta el profesor Humberto Guerrero, que algunos son interventorías. 

Pregunta el profesor Ricardo Porras, ¿Si esos convenios ya están firmados? 

Contesta el profesor Humberto Guerrero, los que se enviaron sí, esas propuestas se enviaron 
para que tuvieran una orientación de cómo se pasan las propuestas. 

 

Finalmente, el profesor Humberto Guerrero da las gracias por la asistencia al Comité y desea 
felices fiestas. 

 
Una vez agotado el orden del día se levanta la sesión, diciembre 15 de 2021. 

 

 

                               
 


